



**UNIVERSIDAD CENTRAL DEL ECUADOR
DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN Y CULTURA
BOLETÍN DE PRENSA N° 005
11 de enero de 2016**

Proyecto fomentará excelencia académica e internacionalización de la UCE

El Dr. Fernando Sempértegui O., rector de la Universidad Central del Ecuador, firmó con el Dr. Roberto Escalante, Secretario General de la Unión de Universidades de América Latina y el Caribe, Uducal, una carta de intención cuyo fin es continuar con la conformación de la Maestría en Evaluación y Gestión de la Calidad Universitaria.

Esta carta está dirigida a los representantes de las Universidades participantes entre ellas: la Universidad de Guadalajara en México, la Universidad de la Habana en Cuba y la Universidad Nacional de Córdoba en Argentina. Estas cuatro instituciones reconocerán a la Maestría y otorgarán una titulación compartida. Además abren la posibilidad de que los maestrantes puedan realizar prácticas in situ para que conozcan las universidades que conforman dicho programa académico.

El Rector de la Universidad Central del Ecuador, Dr. Fernando Sempértegui O, PhD, consideró que se trata de un proyecto de trascendencia que potencia la acreditación de la Universidad Central del Ecuador. **J.S**

